



11月くまのこたより



2024年度 健生くまのこ園

朝晩の冷え込みが厳しくなり、本格的な秋の到来を感じますね。健生くまのこ園では、子どもたちも散歩では秋を感じながら落ち葉を拾ったり公園では落ち葉やドングリを見つけたり秋を感じながら遊びを楽しんだり、前月には2歳児さんはお芋ほりなど秋の収穫物に触れたりして、季節の移り変わりを肌で感じています。



10月から定員12名(0歳児:2名、1歳児:5名、2歳児:5名)となり、新しいお友達も慣れ保育を経て、みんなで楽しく毎日元気に園生活を楽しんでいます。0歳児さんは、体力もついてきて歩行や運動も安定し、自分の思いを少しずつ身振り手振りや簡単な言葉で表現できてきました。1歳児さん2歳児さんも優しく接してくれて仲良く遊んだり、活動などでは見本を見せてくれたり異年齢保育の良さである異年齢間の関わりやふれあいなどで、相手を思いやる気持ちやコミュニケーションを大切に育てています。それぞれの園児が健やかに成長していく姿は、本当に「微笑ましく、頼もしい」の一言に尽きます。職員もさらなるスキルアップを目指して、各種研修や市が運営する認可保育所への見学研修など、一人一人が園児の成長をサポートすべく自身の技術や知識の幅を広げるよう日々努めております。



芋ほり(2歳児さん)



ロッキー先生のハロウィン



行事予定

- 1日(金) 防災訓練・身体測定
- 14日(木) 不審者訓練(公園)
- 26日(火) 健康診断

- ♪ 今月の歌 ♪
- ♪ やおやのおみせ ♪
 - ♪ やきいもグーチャー ♪
-

おわがい

11月になると、気温がぐっと下がり、乾燥する季節になります。この季節の変わり目には、お子さんの免疫力が低下しやすく、様々な感染症が流行します。11月に流行しやすい感染症(インフルエンザ:高熱、咳、鼻水、筋肉痛など。

RSウイルス感染症:鼻水、咳、呼吸困難など乳児や幼児では重症化しやすいため注意が必要。

感染性胃腸炎(ロタウイルス、ノロウイルスなど):嘔吐、下痢、腹痛など脱水症状に注意が必要。

溶連菌感染症:高熱、のどの痛み、発疹など

